



María Jesús Montero y Ana María Corredera

REDACCION MEDICA. 6-09-12

La confrontación política es lógica y lícita entre dos representantes de partidos que suelen tener criterios diferentes, pero lo que comienza a cansar es el "y tú más" al que nos tienen acostumbrados muchos de los políticos. Ayer en la Comisión de Salud del Parlamento de Andalucía se vivió un nuevo episodio de este tipo de debate, en el que la consejera María Jesús Montero, y la diputada 'popular' Ana María Corredera dedicaron más tiempo a señalar los recortes del partido adversario que a proponer un diálogo fructífero en beneficio de la sociedad y el ciudadano. Los políticos deberían quitarse ese vicio del "y tú más" y tener más amplitud de miras. Seguro que estas dos políticas, que suelen ser brillantes en sus iniciativas y exposiciones, admiten una crítica constructiva y toman nota para veces futuras.